

Ensayo bitácora 8

COLPARDO le apuesta al conocimiento desde la investigación

Conociendo de ante mano la estructura del proyecto enjambre y teniendo claro que no es un reto fácil, los estudiantes asumieron el compromiso, se dieron cuenta de aspectos básicos que se manejan en la investigación; por ejemplo, la idea de que toda investigación parte de una pregunta la relacionaron con los niños cuando están empezando a crecer y a conocer lo que les rodea, afirmando con este hermoso detalle es importante que lo rescatemos todos los que queremos ser investigadores.

La idea que se logra observar del proyecto enjambre como principal objetivo, la hemos tenido en cuenta en cuanto que nos sentimos con esa necesidad de que los estudiantes estén en un contante aprendizaje, contando con recursos económicos, materiales, pedagógicos, procesos de formación y espacios de socialización que constituyen en su conjunto la oportunidad de brindar un espacio adecuado y propicio para la investigación.

Se busca que los estudiantes logren desarrollar habilidades a partir de la experiencia investigativa y vivan una experiencia de diferentes formas de aprender, mostrándoles en el camino que cuentan con muchas fuentes para acceder a dicha información, además de los docentes, como los libros, los expertos en el tema, los compañeros y sus puntos de vista, ellos mismo como observadores de dicho entorno. Para que luego sean conscientes con que no es suficiente con que se apropien de dichos conocimientos que hoy en día están al alcance, sino reconstruir nuevas ideas, hacer nuevas propuestas sin pasar la línea que hay entre reconstruir y copiar ideas.

Lo anterior con el noble propósito de propiciar jóvenes productivos, capaces y críticos con argumentación ante lo que les rodea, dándole un valor agregado a la educación en cada una de las instituciones educativas. Los jóvenes del Colegio Enrique Pardo Farelo del G.I colmena, se sienten muy afortunados de haber sido miembros de éste proceso y agradecen al Proyecto Enjambre por permitirles escuchar y ser escuchados en el contexto de aprender.

Como aspecto importante de éste proceso resalto la posibilidad de asimilar conceptos relacionados con la investigación por parte de los estudiantes, además del despertar de la curiosidad por conocer el entorno en el que viven, ser conscientes de las problemáticas y el involucrarse en la búsqueda de la solución